



DECLARATION LIMINAIRE AU CTL DU 17 FEVRIER 2021

Monsieur le Président,

Il y a un an jour pour jour débutait le premier cluster français dans le Haut-Rhin. La COVID-19 a très fortement impacté notre département, nous savons ô combien il faut être vigilant et nous sommes soucieux du respect des mesures sanitaires.

La DDFIP 68 ne déroge pas à cette règle, elle est très à cheval sur la diffusion et l'application des bonnes attitudes. A travers les balp, les balp, les publications sur l'intranet local et les communications aux chefs de service et aux organisations syndicales, tout est expliqué, répété et d'application stricte :

- port du masque, utilisation de gel hydroalcoolique et de solution virucide, tous fournis par l'administration ;
- moments de convivialité proscrits ;
- distanciation sociale ;
- déplacements professionnels nécessaires seulement ;
- réunions distancielles à privilégier et 6 personnes maximum si le présentiel s'impose.

Franchement, tout est clair !

Enfin, presque... Parce qu'en même temps, notre direction c'est :

- des verres de l'amitié pour des pots de départ à la retraite ;
- des réunions à plus de 6, bon on admet ce n'est possible que si un des participants est préfet ou Ministre ;
- des visites de poste pour promouvoir le NRP ;
- le flexdesk où comment sortir des agents de bureaux individuels pour les regrouper dans un même espace et ;
- le plus croustillant, la covid box ! La distribution des boites de biscuits à partager dans les services...

La cohérence dans tout ça, Monsieur le président, on ne la voit pas, vous nous l'expliquez ?